II. COMMERCER EN URUGUAY

Le marché

Le marché en Uruguay est ouvert et concurrentiel. L'exportateur et un partenaire local doivent habituellement déployer des efforts pendant plusieurs années pour développer le marché, faire des investissements ou effectuer un transfert de technologie avant de pouvoir escompter des résultats.

La politique économique de l'Uruguay est fondée sur une stratégie axée sur l'exportation et elle est fermement engagée sur la voie de la libéralisation du commerce mondial et de l'intégration latino-américaine. La politique en matière d'importation se caractérise par l'absence de discrimination et de restrictions quantitatives. Le régime tarifaire varie de 10 %, pour les matières premières et les biens d'équipement non produits dans le pays, à 45 %, pour les produits finis. Il n'y a pas de contingents ni d'obstacles non tarifaires, à l'exception des dispositions contre les pratiques commerciales déloyales. Le plan de licences d'importation est automatique et sert uniquement aux fins de l'enregistrement statistique.

Avant de se lancer dans le marché uruguayen, les entreprises canadiennes ont intérêt à examiner l'assurance et le financement des exportations qu'offre la Société pour l'expansion des exportations (voir le chapitre V). Elles peuvent également envisager la possibilité de faire financer leurs projets par des institutions telles la Banque mondiale ou la Banque interaméricaine de développement. Des résumés des projets peuvent être obtenus auprès de ces établissements, sis à Washington.

Commercialisation et distribution

Certaines entreprises étrangères en Uruguay ont recours aux services des maisons de commerce pour commercialiser leur produit ou elles exploitent des filiales; mais la méthode la plus courante de traiter des affaires est de passer par l'entremise d'un représentant local. Il est recommandé aux exportateurs canadiens, avant toute chose, de se rendre dans le pays, d'y observer le marché local et de s'enquérir auprès des Services commerciaux de l'ambassade du Canada à Buenos Aires (Argentine), avant de